

Am Freitag, den 9. Januar 2026, fand der erste Frauentreff des AWO Familienzentrums im neuen Jahr statt. Es war ein voller Erfolg! Viele Frauen sind der Einladung ins Restaurant Elias gefolgt und haben ihre Ideen und Wünsche für die kommenden Events eingebracht. Wir planen ein super Jahr 2026 mit tollen Events wie einer Fahrradtour, einer Kräuterwanderung, Basteln und vielen anderen tollen Sachen! Die gesammelten Ideen werden auf jeden Fall in die Frauentreff-Planung des AWO Familienzentrums Kirschenstraße aufgenommen. Das Jahresprogramm und der Termin für das Frauenwochenende 2026 werden bald bekannt gegeben. Seid gespannt!